

El Ministerio de Educación premia a dos alumnos del Campus La Salle

Posteado por **Óscar Martí**

0 comentarios - [Comentar](#)

Marcadores:       



Los estudiantes de **Ingeniería de la Telecomunicación**, **Cristina Picher** y **Sergio Risco**, han sido premiados por su trabajo de investigación **Análisis del comportamiento de las antenas multibanda en presencia del cuerpo humano**, dirigido por el profesor de la escuela, **Dr. Jaume Anguera**.

El Ministerio de Educación lo galardonó como uno de los mejores 25 trabajos de investigación, además también recibió un premio adicional otorgado por la Fundación Orange; todo en el marco de la octava edición del Certamen Arquímedes, que tuvo lugar del 22 al 25 de Noviembre de 2009 en Cáceres.

Hasta el momento el trabajo de Cristina y Sergi ha estado publicado en más de 10 revistas científicas como la *IEEE Transactions on Antennas and Propagation*, y también ha estado presente en distintas conferencias.